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ESTADO DE MATO GROSSO 
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE ARAPUTANGA 

REUNIAO ORDINÁRIA DO cONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE 

DE ARAPUTANGA. ESTADO DE MATO GROSSO 

ATA N°36/2025 

REUNIÄO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE DE 

ARAPUTANGA, ESTADO DE MATO GROSSO. Aos 03 dias do mês de 

junho de dois mil e vinte e cinco, às 14:26h ocorreua Reunião Ordinária do 

Conselho Municipal de Saúde. de Araputanga-MT, localizado na Rua 

Sebastião Francisco de Almeida n°471, com a seguintes pautas: a) 

Apreciação do RAG-2024 b) Apreciação do 1°RDQA-2025 c) Informes 

Gerais. Reuniram-se ordinariamente os conselheiros Titulares e Suplentes, 

Priscilla Cristina da Silva, Vanilton Soares de Souza, Gleide Aparecida 

de Souza, Leandro Ricardo Ribeiro dos Santos Souza, Hudson Cunha 

Ramos, José Ricardo Ribeiro, Viviane Seben Marquezini e 

Coordenadora de atenção básica, Mariana Aparecida Souza 

Nascimnento e o vereador, Silas Moraes da Costa. Com a palavra o 

presidente Vanilton Soares de Souza, cumprimenta a todos os presentes e 

pede ao Conselheiro pastor Inácio que faça uma oração, logo após o 

presidente Vanilton abre a reunião e anuncia a pauta a) Apreciação do RAG 

2024, o relatório anual de gestão é apresentado pelo secretário de Saúde 

Hudson Cunha Ramos que traz SLIDES apresentando todos os dados que 

compõem tal relatório dentre eles estão, Caracterização do município, 

Gráfico 1. Índice De Desenvolvimento Humano, figura 1. Mapa com 

Destaque do Município, Dados demográficos e de morbimortalidade. 

População estimada por sexo e faixa etária, Nascidos Vivos, Número de 

nascidos VIVos por residência da mãe, Principais Causas de Internacão. 

Morbidade Hospitalar de residentes, segundo capítulo da CID-10. 

Mortalidade por causa de grupo, Mortalidade de residentes, segundo 

capítulo CID-10, Mortalidade por causa de grupo, Mortalidade de residentes. 
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segundo capitulo CID-10, Dados da produção de serviços no SUS, 

Produção da Atenção Básica, Indicadores de Desempenho, Produção de 
Caráter de 

Urgência e Emergência por Grupo de Procedimentos 
atendimnento: Urgência, Produção de Atencão Psicossocial por Forma de 

Organização, Produção de Atenção Ambulatorial Especializada e Hospitalar 

por Grupo de Procedimentos, Assistência Farmacêutica, Produção de 

Vigilância em Saúde por Grupo de Procedimentos, Financiamento: 

Vigilância em Saúde, Rede Fisica Prestadora de Serviços ao SUS, Por tipo 

de estabelecimento e gestão, Tipo de estabelecimento, Por natureza 

jurídica, Rede fisica, Participação no Consórcio Municipal de Saúde, 

Profissionais de Saúde Trabalhando no SUS, Postos de trabalho ocupados, 

por ocupação e forma de contratação, Postos de trabalho ocupados, por 

Contrato Temporário e Cargos em Comissão, Recursos humanos da saúde 

Pública Municipal, Programação anual de Saúde- PAS, diretrizes, objetivos, 

metas e indicadores, Execução Orçamentária e Financeira, auditorias, 

Análises e Considerações, Relatório Anual De Gestão 2024, Anexos. Após 

a apresentação o relatório é colocado em votação e é aprovado com 

unanimidade por todos. Ato contínuo o Secretário de Saúde fala sobre o 

prazo de apresentação do relatório que ainda estamos no prazo, o 

presidente Vanilton pergunta sobre os repasses para a farmácia municipal e 

Hudson explica as regras do PAECI que o estado faz O repasse para o 

município e cita alguns exemplos. Ato contínuo Hudson explica sobre as 

despesas apresentadas e a forma em que os valores são, e que temos 

basicamente três tipos de valores os empenhados, liquidados e pago. Em 

seguida Hudson explica sobre o valor das despesas com o Hospital que 

atualmente como consta em relatório foi gasto 1.813.879,30. Ato contínuo 

Hudson fala sobre despesas de piso da enfermagem, evidências de 

producão. Ato contínuo Hudson fala sobre uma lei específica que será criada 

e encaminhada para câmara de vereadores do municipio para apreciação 

para que assim possa regularizar de forma efetiva o pagamento de incentivo 

financeiro aos ACS e ACE do municípioe que a Lei será descritiva e terá os 

direitose deveres claramente estabelecidos para o recebimento, e gue isso 

se dará após apresentação desse projeto à categoria. Com a palavra o Vice 

presidente Leandro, pergunta, se é possivel a elaboraç�p de um sistema 
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para que possamos acompanhar a quantidade de vezes que um paciente 

necessitou de consulta médica no Hospital e se foi mais de uma vez ao mês. 

Com a palavra o Presidente Vanilton fala sobre a visita externa que 

Comissäão realizou ao hospital, com a palavra o conselheiro José Ricardo fala 

Sobre pedidos de exame de Tomografia para realizar a regulação. O 

secretario HudSon diz que esteve em reuniäo com os médicos para tratar 

alguns assuntos tais Como protocolo de regulação, do hospital, 

procedimentos que são realizados no município. Com a palavra o 

conselheiro e vice-presidente Leandro pergunta sobre cardiovascular e 

relata a necessidade desses exames. Com a palavra o vereador Silas 

pergunta sobre o piso da enfermagem e as duas säo esclarecidas. Nada 

mais a tratar sobre o relatório, com a palavra a coordenadora de atenção 

básica Mariana fala sobre os protocolos municipais de suplementação de 

cálcio e de atendimento à gestante na atenção primária e hospitalar. Com a 

palavra a coordenadora apresenta os dois protocolos e ambOS são 

aprovados com unanimidade por todos 0s conselheiros presentes. Com a 

palavra o secretário de saúde Hudson apresenta o (1 RDQA -2025) 1° 

relatório quadrimestral de prestação de contas 2025, conforme dispõe a Lei 

Complementar n° 141/2012, no "Art.36. O gestor do SUS em cada ente da 

Federação elaborará Relatório detalhado referente ao Quadrimestre 

anterior, o qual conterá no mínimo as seguintes informações: I - montante 

e fonte dos recursos aplicados no período; |l -auditorias realizadas ou em 

fase de execução no período e suas recomendações e determinações; Ill -

oferta e produção de serviços pblicos na rede assistencial própria, 

contratada e conveniada, cotejando esses dados com os indicadores de 

saúde da população em seu âmbito de atuação. Receita -Transferência do 

Estado MT 2025, despesas, despesas de piso com a enfermagem, 

evidências das açöes e serviços de saúde prestadas, produção dos agentes 

comunitários de saúde, produção da enfermagem, produção técnicos de 

enfermagem, produção dos médicos, produção equipe de saúde bucal, 

ações desenvolvidas pelas equipes, conferência estadual de saúde. 

produção e ações desenvolvidas pela vigilância em Saúde, produção do 

laboratório, imunização , procedimentos hospitalares, produção da UDR. 

sistema de produção do centro de especialidades, produção do SISRES 
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regulaç«o e pôr fim a produção do consórcio Intermunicipal de Saúde. Após 

a apresentação o secretário abre para as perguntas e dentre os 

apontamentos estão metas de vacinação do município, principais causas de 

internações e mortalidades de residentes, noVo modelo de financiamento, 

coberturas das unidades e modelo de financiamento a partir de dezembro, 

procedimentos clínicos, metas e objetivos , relação de medicamentos que 

estão em falta , novo método de coleta de preventivo, produção ambulatorial 

especializada e capacitação para recepção inclusive da farmácia para 

melhoria no atendimento. Após os esclarecimentos das dúvidas o Presidente 

do Conselho Municipal de Saúde, Vanilton Soares de Souza agradece a 

participação de todos e não havendo mais o que tratar, e nenhuma sugestáo 

de alteração, por unanimidade dos Conselheiros(as) Municipais de Saúde 

presentes em reunião aprova as pautas acima apresentadas e deu-se por 

encerrada a reunião as dezesseis horas e quarenta e cinco minutos e eu 

Patrícia da Silva Meira Mendes, Secretária Executiva do Conselho Municipal 

de Saúde, lavrei a presente Ata que será assinada por mim e pelo presidente 

Vanilton Soares De Souza, anexando a lista de presença,f6icua 

da aenamds, tlauloa Saarn 
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